

Las asociaciones de clientes reclaman que el juez suspenda todos los pagos

Martinsa-Fadesa duda de que pueda acabar mil casas de siete promociones, ninguna gallega

Martinsa-Fadesa reconoció ayer dificultades para acabar mil de las 4.900 casas en construcción en España, ninguna en Galicia. Sin embargo, en el informe enviado a la Comisión Nacional de Valores, la constructora señala haber encon-

trado financiación para terminar solo 770. Las asociaciones de clientes pedirán al juez que suspenda todos los pagos de compradores y habilite un depósito que garante que se destinarán a rematar sus viviendas.

» 43

La constructora valora en 2.060 millones de euros las 12.578 viviendas que tiene vendidas sobre plano

El PP rompe su alianza de 17 años con UPN y empieza desde cero su implantación en Navarra

Mariano Rajoy ha dado instrucciones a la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, para que refunde el partido en Navarra. Tomó la decisión horas después de que UPN suspendiera de militancia y cargos al diputado que votó con el PP en contra de los Presupuestos del Estado y a Juan Ignacio del Burgo. El anuncio de la ruptura vino precedido de un co-

municado de UPN, que se dio a conocer a última hora del lunes. En él, la ejecutiva del partido que preside Miguel Sanz, presidente también de la comunidad foral, se daba por enterada de «la suspensión unilateral de relaciones» acordada por el PP, y consideraba que «solo cabe reformular un nuevo marco de colaboración entre ambas formaciones».

» 18



Guardias forestales examinaron el animal antes de que fuese trasladado a Valladolid por personal de la Fundación Oso Pardo | FERNANDA FOLLANA

Un oso muere atropellado en el acceso a Galicia por la A-6

Un oso pardo de unos cien kilos de peso y 1,80 de altura erguido murió ayer atropellado por un camión en la A-6, a la altura del kilómetro 417, en Trabadelo (León). El animal fue arrollado sobre las seis de la ma-

ñana cuando se desplazaba por el viaducto de Puente Tréveda, a unos kilómetros de Pedrafita. El conductor del camión, que salió ilesa, pensó en el momento del impacto que se trataba de un jabalí de gran tamaño

y dio aviso a la Guardia Civil. Personal de mantenimiento de la autovía retiró el planígrado, que fue trasladado a Valladolid para someterlo a exámenes que aporten datos sobre su presencia en la zona.

» 27 y 28



GRAL. SANJURJO, 116-118. 15006 La Coruña. Tel. 981 13 30 63 - MÁRSOL: 981 18 78 78

Tres coruñesas socorren a un vecino y desarman a la mujer que le apuntaba con una pistola

Tres vecinas de la avenida de Chile consiguieron desarmar y reducir a una mujer que, a punta de pistola, intentó atraer a otro residente del inmueble, con el que mantuvo un ruidoso forcejeo que alertó a las mujeres.

» 12

— DE SOL A SOL —

Triunfos y fracasos

L o de Ferrol es una representación de lo que sucede en escenarios mayores: una lucha donde los intereses de partido prevalecen sobre los de la comunidad. El fraccionamiento del electorado no contribuye a facilitar una salida a un conflicto en el que lo más importante es torpedear el triunfo ajeno, fracaso que se interpreta como victoria propia. Así nos va.

La Voz de A Coruña
Piden un cuidador para su hijo minusválido hasta que puedan ir a recogerlo al colegio » 8

Los padres de la chica estrangulada en el 2003 en Labañou ruegan que se reabra el caso » 17

Hoy Galicia en la Memoria
GRATIS de lunes a viernes

Cuchillos profesionales Cupón 18
de lunes a viernes 29 Oct